

PUBLIK

Bersihkan Sampah Di Lingkungan Pasar Kosambi

Karawang. - KARAWANG.PUBLIK.CO.ID

Jan 26, 2024 - 11:57



Polres Karawang - Dalam Rangka Jumat Bersih (Jumsih) Personel Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar dan Koramil 0412/Klari, Kodim 0604/Karawang, melaksanakan kegiatan kerja bakti bersih-bersih tumpukan sampah di lingkungan Pasar Kosambi, Desa Duren, Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang, pada Jumat (26/01/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh Kapolsek Klari Kompol Andryan Nugraha SH beserta anggota, Danramil 0412/ Klari Kapten Inf Baenemi Hulu bersama anggota, Pj Kepala Desa Duren H. Engkos Kosasih bersama aparat desa, Sat Pol PP Kec Klari dan masyarakat pasar kosambi, mencerminkan sinergi yang tangguh dalam memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa serta mendukung pembangunan nasional.

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K, M.Si., melalui Kapolsek Klari Kompol Andryan Nugraha.,S.H menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata semangat kebersamaan dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan keselamatan serta kesehatan masyarakat. “Kami berterima kasih kepada prajurit TNI dan Muspika Klari yang turut berkolaborasi dalam karya bakti ini,” ungkapnya.

Kapolsek Klari, juga menegaskan pentingnya kolaborasi antara TNI-Polri dan Pemerintah dalam mendukung pembangunan nasional. “Kerja sama ini menjadi implementasi dari komitmen TNI dalam memperkuat kedekatan dengan masyarakat dan mendukung pembangunan nasional,” tambahnya.

Danramil 0412/Klari, Kodim 0604/Karawang, Kapten Inf. Beneami Hulu menyampaikan harapannya bahwa kerja sama dan kolaborasi ini dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam membangun kesatuan dan kesolidan di antara institusi keamanan. “Sinergi antara TNI-Polri dan Pemerintah ini dapat menjadi landasan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman bagi masyarakat,” ungkapnya.

Kegiatan Jumat bersih dengan melakukan bersih-bersih lingkungan ini bukan hanya sebagai upaya menjaga kebersihan, tetapi juga sebagai bentuk komitmen TNI-Polri dan Pemerintah dalam memberikan pelayanan terbaik dan menciptakan lingkungan yang sehat bagi warga masyarakat.